

Dentro de las actividades inherentes al departamento se ha acudido a diversas dependencias para realizar trámites referentes al H. Ayuntamiento, como lo son la Secretaria de Finanzas, la Subdelegación del Instituto Mexicano de Seguro Social (IMSS), la Secretaria de Administración Tributaria (SAT), la Secretaria de Agua y Medio Ambiente (SAMA), Auditoria Superior del Estado (ASE), por mencionar las más principales.

En la **Comisión Nacional del Agua** (CONAGUA) se han llevado a cabo diversas gestiones como los son; solicitud de prórroga, contratos de comodato, reubicación de pozo, otorgamiento de concesión, regularización, modificación de volúmenes de concesión de pozo de agua, para las comunidades de San Cristóbal, Santa Lucia, Santa Cruz, Ojo Agua Ramos, Tortuguillas entre otras.



Se acudió a la **Auditoria Superior de la Federación**, para recibir asesoría en relación a los aspectos que deben ser considerados a la hora de realizar la comprobación del pliego de observaciones. Además nos entregaron el resultado final de la Auditoria que se efectuó a la **Cuenta Pública 2015** del H. Ayuntamiento del Municipio de Fresnillo, Zacatecas.

Se llevó a cabo la firma del acta de inicio para la Auditoria de la **Cuenta Pública 2016**, además se ha estado trabajando con la Auditoria Superior del Estado para recibir y atender el pliego de observaciones de la administración pasada.

En el **Comité de Transparencia y Acceso a la información**, se llevaron a cabo las sesiones necesarias, para atender las solicitudes que han llegado de la ciudadanía. Además durante la

**Abril – Junio 2017**

presente administración se estableció el **Comité de Adquisiciones y Obra Pública**, dando lugar a diversas sesiones para entablar las mejores decisiones que beneficien al H. Ayuntamiento.



Se ha participado en la presentación de **Licitaciones**, entre ellas para iniciar con el programa de boiler solares, que se estarán entregando en diversas comunidades y colonias del municipio, además licitaciones para equipar el departamento del Sistema de Agua Potable, del mismo modo en atención a la ciudadanía, se han licitado obras de pavimento de vialidad, rehabilitación de drenaje.

Una de las actividades primordiales es la firma de **convenios** que beneficien a la ciudadanía en general, entre ellos el contrato de comodato con Servicios del Centro de Salud Zacatecas, contrato de luz para Agua potable en la comunidad de San Tadeo y para el edificio de las nuevas instalaciones de Presidencia Municipal, se firmó además el convenio con el Centro de Integración Juvenil, de igual manera con Antorcha Campesina, se llevó a cabo la firma de convenios con diversas Asociaciones Civiles y también se celebró el convenio con ISSSTEZAC.



Se llevó a cabo la firma ante notario público, por la donación que realizó la Familia Piña de una calle, para crear el acceso al convento de monjas Clarisas y a la Villa Infantil, logrando con ello mejorar las vías de comunicación.

Además de llevar a cabo tramites del departamento, se han atendido diversas gestiones, como apoyo en el Festival de Rondallas, apoyos al deporte y eventos culturales. Por los festejos del Día del Niño, Día de la madre y Día del padre, se entregaron diversos regalos y pasteles para



conmemorar los festejos en Apac, hospital Regional, CDC de la mujer, colonia Muralistas, Jardín de niños Gabriela Mistral, Colonia Balcones, Montemariana, El Baluarte, Estación San José, Colonia Abel Dávila, Estancia de Adultos Mayores, San Felipe y colonia Lienzo Charro, Colonia Obrera, entre otras.

Así mismo he acudido a diversos eventos como son; entrega becas por parte del DIF en Combate a Trabajo Infantil, entrega de uniformes a personal de Presidencia Municipal, toma protesta a la Asociación de Mujeres Emprendedoras, toma protesta al Consejo Municipal de Seguridad Pública, entrega del pozo de Santiaguillo y Jarillas, inauguración de calles pavimentadas (Ex petrolera y Vasconcelos), inauguración de la rotonda Hombres Ilustres, inauguración de Vivero Municipal, exposición de Programa Educación Inicial.

En cuanto a eventos en la ciudadanía, participe en la gira con el Gobernador por las comunidades de San José de Lourdes y Montemariana. Además realice un recorrido por Milpillas, El Terrestres, San Pablo de Rancho Grande, Rancho Grande y Altamira. Participe en la coronación de la reina en Río Florido. Recorrido por las plantas potabilizadoras de agua.



También he asistido en compañía de mi personal a diversas conferencias como son; "La virtud de la Actitud", "Vuélvete un Ultra", "Trabajo en Equipo", "Como Establecer Límites", "Amor Propio y Autoestima".

**Abril – Junio 2017**